

Infos des Associations - Marcellaz-Albanais - MAI 2025



FOOTBALL CLUB DE MARCELLAZ-ALBANAIS



Une grosse reprise après la trêve hivernale

Nos jeunes footballeurs ont repris les plateaux à l'extérieur et à domicile le 15 mars dernier. Pour rappel, quatre équipes sont engagées auprès du district de Haute-Savoie.

- Les U6 U7, une équipe en D2 (12 licenciés)
- Les U8 U9, une équipe en D2 (10 licenciés)
- Les U10 U11, deux équipes, l'une en D3, l'autre en D4 (18 licenciés).

Nous félicitons l'ensemble des équipes qui progressent et obtiennent des résultats plus qu'encourageants au fur et à mesure des week-ends. Les inscriptions sont encore possibles, même en cours d'année, pour les enfants nés entre 2019 et 2014, n'hésitez pas à vous renseigner auprès des coachs lors des entraînements :

- Le mercredi pour les U6 U7 U8 U9, de 13h30 à 15h30, auprès de Charlie PAILLARD
 - Le mardi et le jeudi pour les U10 U11, de 17h 30 à 19h, auprès d'Alexandre DESHOGUES
- Ou auprès de notre président au 06.33.19.81.19.

Le FCMA recherche des passionnés de football, anciens joueurs ou non, pour épauler les coachs et les parents, surtout lorsque nous recevons à domicile, notamment sur de l'arbitrage ou en soutien aux encadrants. Si certains d'entre vous sont intéressés, n'hésitez pas à vous faire connaître. Nous serions ravis de vous accueillir et vous compter parmi nous. On vous attend pour venir encourager nos jeunes footballeurs tous les samedis matin, au stade de Marcellaz-

Albanais, le calendrier est annoncé sur le panneau lumineux du village. Vous pouvez d'ores et déjà retrouver l'ensemble des résultats de nos équipes via la page Facebook du FCMA.

A VOS AGENDAS

2 permanences pour les inscriptions pour la saison 2025-2026 seront assurées au stade de Marcellaz-Albanais les :

- . Mercredi 11 juin de 13h à 16h
- . Jeudi 12 juin de 17h30 à 19h

A noter qu'une nouvelle équipe de U12-U13 est prévue pour la prochaine saison.

Enfants nés entre 2020 et 2013 (2012 pour les filles) :

Licence 100€ (80€ pour le 2^{ème} enfant) pour la saison incluant équipement (short/chaussettes).

Assemblée Générale du club : **vendredi 27 juin 17h30**
au stade de Marcellaz-Albanais

Samedi 21 juin 2025 : tournoi de sixte



Le club organisera un tournoi adulte au stade de Marcellaz-Albanais, sur inscription, via Hello Asso. Équipe de 6 joueurs + 2 remplaçants.

Vous pourrez retrouver l'ensemble des informations sur les réseaux sociaux ou sur le site du FCMA et prochainement sous forme d'affiches chez les commerçants du village et directement au 06.33.19.81.19.



JUDO CLUB



En avril, pour sa 1^{ère} édition, le « Nippon Bunka », découverte de la culture japonaise, a rencontré un vif succès. Cet événement a été imaginé et organisé par Solène Cannet, dans le cadre de sa formation BPJEPS mention Judo-Jujitsu, pour faire découvrir le taïso, le jujitsu (sel-défense) et le judo aux ados et aux adultes. Les enfants n'étaient pas en reste, ils ont pu pratiquer



le parcours du Ninja et s'essayer aux origamis. L'après-midi s'est terminée par un quizz sur le Japon. Nous remercions Yannik Mégret pour ses précieux conseils et tous les bénévoles qui ont répondu présents et apporté une aide précieuse.

En juin, se déroulera notre traditionnelle cérémonie de fin de saison, avec remise des nouvelles ceintures. L'occasion sera donnée aux enfants de montrer ce qu'ils ont appris

tout au long de l'année et de se retrouver autour d'un buffet partagé convivial.

Fin juin, à Clermont-Ferrand, Erine Beudet et Solène Cannet iront présenter avec leur partenaire, les katas, première étape en vue de l'obtention, respectivement, de la ceinture noire et du 3^{ème} Dan. Nous leur souhaitons réussite pour concrétiser le travail nécessaire à la préparation d'un passage de grade.

Nous aurons le plaisir de vous retrouver à la rentrée, pour la reprise des cours **dès le lundi 13 septembre**.

D'ici-là, restez informés grâce à notre site internet www.judoclubmarcellazalbanais.fr et aux réseaux sociaux : Facebook, JUDO CLUB Marcellaz-Albanais et Intagram judoclub_marcellaz.

Le comité.

DICTONS DES ANCIENS

La bize d'mâr è l'vè d'avri, fon la richèsse du pèyi : la bise de Mars et le vent d'Avril font la richesse du pays
 L'promi jho dé Ravêzon, le dlon kminde l'tin dé fenêzon, l'dmâ : li dé mèszon, è lé dmécre : li dé vindinjhe : le 1^{er} jour des Rogations, =3 jours avant Ascension, lundi commande le temps des fenaisons, mardi, celui des moissons et mercredi, celui des vendanges

Vè k'sofyè l'zo dé Ramô, chinjhe pâ d' sitô ! : vent qui souffle le jour des rameaux change pas de sitôt !

Pâques no baye l'tin de tota la sêzon : Pâques nous donne le temps de toute l'année

U mè d'Avri, kita pâ on fi, è mē fâ ské t'pié : au mois d'avril, ne quitte pas 1 fil; en mai, fais ce qu'il te plait

Kant é pyu à l'Assinchon, lou grêfyon von è prossechon : quand il pleut à l'ascension, les cerises vont en procession

Kant é pyu a la Trinita, la récolta bèsse d'métya : quand il pleut à la trinité la récolte diminue de moitié

Sé é pyu a la sin Médâr, é pyu karinta zo piè târ, a moin k'sin Barnabé vnyéze tot arinjhi, o k'sin Jharvè vniéze froma l'robinè : S'il pleut à la St Médard, il pleut 40 jours plus tard, à moins que St Barnabé vienne tout arranger ou que St Gervais vienne fermer le robinet)

Yor, ya piè d'sêzon, to sè, è dè piè être d'actualita.....mé yé skon'a awoui parla « shu no » : aujourd'hui, il n'y a plus de saisons !!! Ceci n'est peut-être plus d'actualité !! C'est ce que l'on a entendu parler dans le groupe "shu no"

**APE****L'APE a besoin de vous !**

Chers habitants, chers parents,

Nous tenions à vous adresser ces quelques mots en tant qu'association de parents d'élèves, engagée tout au long de l'année pour organiser des événements au profit de nos enfants. Malheureusement, nous constatons qu'il est de plus en plus difficile de mobiliser des bénévoles pour ces moments importants. C'est regrettable, car chaque action menée par l'APE a un seul objectif : financer les activités, sorties et projets pédagogiques pour les élèves de notre école, de la maternelle jusqu'à la primaire.

Grâce à notre dernier week-end APE (notre traditionnelle soirée cartes, notre loto et notre première séance de cinéma), nous avons récolté des fonds qui ont permis d'acheter du matériel pour l'école, pour un montant de 1 100 € ! Une belle réussite dont les enfants profitent pleinement... depuis



leur retour des vacances de Pâques !

Nous savons que nous avons tous des emplois prenants, des plannings bien chargés et des vies de famille à 100 à l'heure.

Mais si, à l'occasion d'un événement, vous pouvez nous consacrer ne serait-ce qu'une heure, votre aide sera précieuse. Accueillir, installer une salle, tenir une buvette ou ranger, chaque geste compte, et surtout, cela permet à notre école de continuer à faire vivre de beaux projets. Rejoignez-nous, même ponctuellement : pour nos enfants, cela fait toute la différence !

L'équipe APE

**APEL LÉON MARIE - OGE**

Le début d'année à l'école Léon Marie a été riche en projets créatifs et participatifs, portés conjointement par les associations de parents d'élèves (APEL et OGE) et l'équipe éducative. Mettant à l'honneur l'expression artistique des jeunes, deux initiatives majeures ont marqué cette période. Le premier temps fort fut la **fête du printemps**, célébrée le 22 mars. Cette année, le thème de la communication a inspiré les élèves qui ont pris en charge l'intégralité de la décoration. Leur imagination s'est concrétisée à travers la création de cartes postales originales, d'enveloppes personnalisées et d'un inspirant "mur de la bienveillance", témoignant de leur engagement et de leur vision. Les jeunes artistes en herbe ont été sollicités pour un nouveau projet : la réalisation



d'une **fresque collective**. Munis de combinaisons de protection et de bombes de peinture, et encadrés par leur accompagnateur, ils ont transformé le mur reliant les deux cours

de l'école en une œuvre colorée et expressive.

Cette initiative a non seulement permis d'embellir l'espace de vie scolaire, mais a également offert aux enfants une opportunité unique de s'exprimer à travers un médium artistique différent et de laisser une empreinte durable de leur passage.

Dans ce même élan de bienveillance et de partage, un **banc de l'amitié** a été inauguré au retour des vacances de Printemps.

Une autre action solidaire s'est tenue le 18 avril pour le traditionnel « **bol de coquille** » au profit de l'épicerie solidaire Jeanne Burdin.

La collaboration fructueuse entre les associations de parents et l'équipe éducative a permis de créer un cadre propice à l'expression créative et à l'amélioration du cadre de vie des élèves. Une belle illustration de l'engagement de toute une communauté éducative au service du bien-être et de l'éveil artistique des enfants.